

## Polsek Kelapa Dua Gencarkan Operasi Cipkon Demi Jaga Kamtibmas di Malam Hari

Suhendi - [TANGERANG.PEKON.WEB.ID](https://www.pekong.id)

Dec 23, 2024 - 11:43



TANGERANG – Polsek Kelapa Dua kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) dengan menggelar Operasi Cipta Kondisi (Cipkon) dan Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) pada Minggu malam hingga Senin dini hari (23/12). Kegiatan ini bertujuan untuk mencegah gangguan keamanan serta menciptakan suasana yang aman dan nyaman bagi warga.

Dipimpin langsung oleh Kapolsek Kelapa Dua, Kopol Gus Prihatin Zen, SH, apel pelaksanaan operasi dilakukan di halaman Mapolsek Kelapa Dua dengan pengawasan Aiptu M. Luthfi. Sebanyak delapan personel diterjunkan untuk menyalisir titik-titik rawan di wilayah Kelapa Dua yang berpotensi menjadi tempat berkumpulnya komunitas, aksi balap liar, dan gangguan ketertiban lainnya.

Adapun rute patroli meliputi Jl. Raya Legok, Jl. Boulevard Lippo Karawaci, Jl. Raya Harkit Bencong, Jl. Islamic Village, dan Kp. Dadap Bencong. Lokasi-lokasi tersebut dipilih karena sering menjadi pusat aktivitas masyarakat di malam hari dan memiliki potensi risiko keamanan.

#### Dampak Positif Operasi

Selama operasi berlangsung, petugas berhasil membubarkan komunitas sepeda motor yang berkumpul di trotoar serta kelompok anak muda yang nongkrong hingga larut malam. Operasi ini juga efektif dalam mencegah aksi balap liar yang kerap meresahkan warga sekitar.

“Operasi ini kami laksanakan untuk menjaga situasi tetap aman, terutama menjelang akhir tahun yang biasanya diwarnai dengan peningkatan aktivitas masyarakat,” ujar Kopol Gus Prihatin Zen.

Kegiatan yang berakhir pukul 00.10 WIB ini mendapat respons positif dari masyarakat. Mereka merasa lebih tenang dan nyaman dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli. Kapolsek Kelapa Dua menegaskan bahwa operasi serupa akan terus digencarkan, terutama dalam menyambut libur panjang akhir tahun.

Dengan adanya Operasi Cipkon ini, diharapkan wilayah Kelapa Dua tetap kondusif dan jauh dari gangguan keamanan, sehingga masyarakat bisa menjalani aktivitas sehari-hari dengan rasa aman dan nyaman. (Hendi)